

難関突破をめざし 「皆のひむ」

令和7年度がスタート！

～主体性・社会性・共感性の育成を目指して～

4月8日（火）に前期始業式、9日（水）に入学式を行い、19日（土）に4名の転入生を迎える、全校児童133名で前期がスタートしました。

本年度は、学校教育目標を「ふるさとを愛し、難関突破をめざす児童の育成」とし、子どもたちに身に付けさせたい資質・能力を「主体性・社会性・共感性」と定めました。

学校だよりのタイトルには、全校児童133名1人1人が、それぞれの課題や困難なことなどに向き合い、努力し、成長を実感してほしいという願いを込めて「皆伸びむ」（校歌の歌詞より引用）としました。

保護者の皆様には、学校教育活動を充実させるために、いろいろとお力添えをいただくことと思いますが、1年間、よろしくお願ひいたします。

「学び・心・体」、3つのプロジェクトで実践！

PTA総会における校長挨拶の中で、本年度のグランドデザインについて簡潔に説明させていただきましたが、時間の都合上、上記の3つのプロジェクト及び重点努力事項について触れることができませんでした。本年度は、「学び」「心」「体」の3つのプロジェクトにおける重点努力事項をそれぞれ2つずつに絞り込んで取り組みます。

【学びプロジェクト】

- 1 基本的な生活規律・学習規律の徹底
- 2 個に応じた指導と補充学習の徹底

【心プロジェクト】

- 1 特別の教科 道徳と人権教育の工夫
- 2 特別支援教育の充実

【体プロジェクト】

- 1 教科体育や外遊び等を通した体力の向上
- 2 心身の健康を保持し、安全に行動する力の育成

PTA総会時の配付資料にもありますが、今後、「学校ホームページ」にも掲載しますので、ご確認いただけると幸いです。

保護者の皆様と一緒に、「知・徳・体」のバランスの取れた子どもたちを共に育てていきたいと思います。どうぞ、ご理解、ご支援の程よろしくお願ひいたします。

※学校だよりは、今後毎月末を目途に発行していく予定です。学校ホームページも今後更新していくきますので時折開いてご覧ください。

校訓
やさしく
かしこく
たくましく

入学おめでとうございます

好天に恵まれ、今年は桜の花も入学式を祝ってくれる中、9日（水）に入学式を行うことができました。本年度は19名の1年生が南関第一小学校の仲間入りを果たしました。少しずつ学校生活に慣れていてほしいと願っています。



令和7年度 職員紹介（☆は本年度転入）

1年担任	井上 浩
2年担任	中嶋 來夢
3年担任	前田 菜々子（☆ 新規採用）
4年担任	西村 隆二
5年担任	古賀 乃愛（旧姓 入江）
6年担任	芥川 奈美江
むくのき学級	南 芳樹
ひばり学級	西村 英子（☆ 府本小より）
教務、3・4年理科	村上 茂
通級指導教室	吉永 鈴子（☆ 万田小より）
初任研修点校指導員	高田 みゆき（☆ 荒尾第一小より）
養護教諭	土江 楓（☆ 新規採用）
事務職員	古賀 凜（☆ 新規採用）
特別支援教育支援員	山浦 広子
〃	良田 珠子
〃	多田隈 敏
用務員	橋本 広子
初任者研修後補充	永野 秀治（3年担当）
初任研修講師及び補充勤務	田畠 美幸（☆ 元養護教諭）
教頭	林野 幸子
校長	猿渡 博実（☆ 鍋小より）

家庭訪問お世話になりました

先週の21日（月）から始めた家庭訪問も、本日【28日（月）】が最終日となります。保護者の皆様におかれましては、平日に時間を割いていただきました。家庭訪問でお聞かせいただいた内容等は、今後の学級経営に生かして参ります。また、学校全体に関わる内容等につきましては、全職員で共有し検討して参ります。大変お世話になりました。

子どもたちの様子は、ホームページでも紹介しています。
右側の「QRコード」を読み込んでください。

